

OUVRONS UNE NOUVELLE PAGE POUR SÈTE !

sète,
à l'écoute de
SES HABITANT.ES

sète,
SOLIDAIRE & ACCESSIBLE
à TOUTES ET TOUS

sète,
EXEMPLAIRE EN
MATIÈRE D'ÉCOLOGIE

MER. 25 SEPT. 18H30

GRANDE RÉUNION PUBLIQUE • SALLE TARBOURIECH (THÉÂTRE DE LA MER)

APPEL AUX SÉTOISES ET AUX SÉTOIS À SE RASSEMBLER POUR ÉCRIRE ENSEMBLE UNE NOUVELLE PAGE POUR NOTRE VILLE.

OUVRONS UNE NOUVELLE PAGE POUR SÈTE !

SÈTE,
à l'ÉCOUTE DE SES HABITANT.ES,
SOLIDAIRE ET ACCESSIBLE À TOUTES ET TOUS,
EXEMPLAIRE EN MATIÈRE D'ÉCOLOGIE.

La population de Sète, plurielle, accueillante et populaire est aujourd'hui fracturée. Pour une part domine le sentiment d'être exclue, abandonnée, voire méprisée, poussée à quitter sa ville à contre cœur.

En quelques années, elle a été transformée en carte postale. L'objectif, c'est de la vendre, quel qu'en soit le coût ! La vendre par le sur-tourisme, la spéculation immobilière et l'affairisme, quitte à rendre inaccessible le logement pour les habitants et habitantes actuelles.

Tant pis pour les Sétoises et les Sétois, celles et ceux de toujours, celles et ceux qui arrivent. Pour les jeunes et moins jeunes, pour les plus vulnérables, les mal-logé.es, les oublié.es.

À Sète, depuis trop longtemps, son maire multi-condamné parce que multi-récidiviste, n'échappe à l'inéligibilité, voire à la prison, que grâce aux appels et aux recours.

À Sète, les quartiers populaires sont laissés pour compte. À Sète, la démocratie est honteusement piétinée.

À Sète la pollution de l'air, le gaspillage de l'eau, le bruit, la bétonisation, les embouteillages, le manque d'arbres et d'espaces de fraîcheur... autant de maux que les habitant.es subissent, aggravés par l'urgence climatique...

ET POURTANT, TANT DE BELLES IDÉES D'AVENIR POUR NOTRE VILLE !

Sète peut et doit devenir une ville exemplaire en matière d'accueil, de solidarité et d'accès à la santé pour que tous et toutes y vivent bien. Elle doit offrir un logement digne, une culture diverse, populaire et des perspectives d'avenir pour les plus jeunes. En matière de transition écologique, les chantiers et les besoins d'emplois sont immenses !

Il est urgent que Sète reprenne en main son destin.

Lors des élections municipales de 2026, notre ville sera à la croisée des chemins. Doublement menacée par le maintien de l'équipe municipale actuelle et par l'extrême droite qui surfe sur le mécontentement pour espérer faire main basse sur la ville.

Nous méritons mieux, et nous sommes déterminé-es à nous engager pour Sète. C'est pourquoi nous lançons cet appel.

Avec toutes les bonnes volontés, nous pouvons construire un projet, un programme, un mouvement et une équipe qui redonne ses couleurs à Sète. Rejoignez ce mouvement dès le 25 septembre !

VENEZ ÉCRIRE CETTE NOUVELLE PAGE AVEZ NOUS !


Garderie
participative :
Venez avec vos
enfants !

RETROUVONS-NOUS
MER. 25 SEPT. 18H30
SALLE TARBOURIECH (THÉÂTRE DE LA MER)

SIGNEZ L'APPEL
EN LIGNE SUR →
NOUVELLE-PAGE-SETE.FR

